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МАРЬЯМ БАКОШИ (MARYAM BAKOSHI): Большое спасибо, Сара. Приветствую всех. 

Доброе утро, добрый день, добрый вечер. Примите участие в 

этом подготовительном вебинаре по последней сводке 

новостей об определении политики в четверг, 18 июня 2020 г. 

в 16:00 UTC (19:00 мск).  

 Этот вебинар мы начнем со вступительного слова Давида 

Олив (David Olive) и брифинга с группой отдела оказания 

помощи при разработке политики. Благодарю за внимание и 

передаю слово Давиду.  

 

НЕНАЗВАВШИЙСЯ МУЖЧИНА: Давид, опять нет звука.  

 

ДАВИД ОЛИВ (DAVID OLIVE): Большое спасибо за участие и добро пожаловать на 

подготовительный вебинар по формированию политики в 

преддверии конференции ICANN68. Также поприветствуем 

улучшение в виде появления интерактивного перевода, 

я благодарю за это переводчиков. Предлагаю перейти к 

следующему слайду.  

 Группа отдела формирования политики, с удовлетворением, 

конечно, представляет этот общий обзор запланированных 

работ и мероприятий организаций поддержки и консультативных 
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комитетов во время ICANN68. Это пятый форум по 

формированию политики и первый виртуальный форум.  

 Хочу показать эти два графика — оба с точки зрения 

формирования политики и разработки рекомендаций — 

различных этапов в ходе деятельности групп, участвующих в 

этой работе, и их рекомендации для нас. Следующий слайд, 

пожалуйста.  

 Организации поддержки и консультативные комитеты взяли 

на себя инициативу по организации программы для этой 

четырехдневной конференции. И на конференции будут 

проходить пленарные сессии. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Исследование злоупотреблений DNS и злонамеренных 

регистраций, DNS и интернет вещей, и, конечно, то, как живет 

сообщество как оно ведет работу ICANN во время этой 

пандемии и решает возникающие проблемы. Следующий 

слайд, пожалуйста.  

 Важной частью форума по формированию политики является, 

конечно, объявление лауреатов премии за выдающиеся 

заслуги перед сообществом ICANN, что будет сделано в 

понедельник, но, повторю, как и всё остальное, это будет 

сделано удаленно и виртуально, что, по моему мнению, 

остается хорошим способом признания упорной работы 

нашего сообщества. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Заинтересованные стороны и участники глобального 

сообщества имеют разнообразное происхождение и точки 

зрения, и они помогают координировать и поддерживать 

уникальные идентификаторы интернета. Интернет работает 
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для всех, и каждый должен внести свой вклад, чтобы 

поддержать его работу. И в это трудное для всего мира время 

я определенно считаю, что конференция ICANN68 может 

стать примером того, как наше сообщество ICANN может 

объединить различные группы людей из различных регионов, 

говорящих на разных языках в различных часовых поясах, 

чтобы показать, что интернет может приносить пользу всем, 

а нее только избранным.  

 На этом благодарю вас за сегодняшнее присутствие и за 

ваши усилия по проведению виртуального форума ICANN68 

по формированию политики и я уверен, что сегодня настало 

время для продвижения вперед нашей политики и разработки 

рекомендаций и достижения согласия по важным вопросам, 

стоящим перед нами.  

 Итак, начнем. Теперь я передаю слово различным группам, 

поддерживающим различные сообщества. С этим я 

обращаюсь к Организации поддержки адресов и Карлосу 

Рейесу (Carlos Reyes). Прошу.  

 

КАРЛОС РЕЙЕС (CARLOS REYES): Спасибо, Давид. Здравствуйте. Я работаю в 

Организации поддержки адресов (ASO). Просто краткая 

информация, поскольку, возможно, не все знакомы с ASO так, 

как с другими организациями поддержки. Определение ASO 

дано в меморандуме о взаимопонимании между 

региональными интернет-регистратурами, организациями-

членами и ICANN. Текущий Меморандум о взаимопонимании 

вступил в силу в ноябре 2019 года. При подписании 
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обновленного Меморандума о взаимопонимании мы 

фактически находились в Монреале.  

 Задачей ASO является рассмотрение рекомендаций по 

поводу формирования политики адресов интернет-протокола. 

Эти рекомендации разрабатываются сообществами 

региональных интернет-регистратур, а ASO в ICANN следят, 

чтобы соблюдались процессы разработки политик, и политики 

были правильно разработаны. И тогда она рекомендует эти 

политики на рассмотрение Правлению ICANN.  

 В рамках функции ASO в ICANN рассматриваются только 

глобальные политики. Глобальная политика предполагает, 

что сообщества региональных интернет-регистратур согласны 

с этой политикой, и что некоторые виды деятельности 

требуют участия ICANN или IANA.  

 В контексте форума по формированию политик, который 

состоится на следующей неделе, на данный момент у нас 

фактически нет каких-либо предложений по глобальной 

политике. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Поскольку на данный момент нет предложений по глобальной 

политике, все мероприятия по разработке политик среди 

членов сообщества осуществляются в пяти регионах. Каждый 

регион ведет формирование политики посредством листов 

рассылки, которые действуют в течение года.  

 А сообщества региональных интернет-регистратур также 

проводят собственные конференции, подобные конференциям 

ICANN. Региональные интернет-регистратуры имеют график 

конференций. Конечно, он был полностью пересмотрен в связи 
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с пандемией COVID-19. Начиная с мая конференции 

региональных интернет-регистратур проводились виртуально. 

Встречи сообщества LACNIC, сообщества RIPE и сообщества 

ARIN уже прошли. Сообщество AFRINIC перенесло свою 

первоначально запланированную конференцию на начало 

этого месяца, а следующая конференция APNIC также пройдет 

в режиме онлайн.  

 Также как сообщество ICANN, члены сообщества внесли 

коррективы по условиям пандемии и осуществляли свою 

работу, используя листы рассылки.  

 Это конец моего отчета. Теперь у нас есть возможность 

ответить на вопросы, поэтому сделаем короткую паузу.  

 

ДАВИД ОЛИВ:  Также задать вопросы можно будет в конце, но если у вас 

есть конкретные вопросы, следует вынести их на обсуждение, 

и мы будем рады ответить на них по ходу действия.  

 Что касается Организации поддержки адресов, она также 

проводит регулярные заседания. Карлос, могли бы вы сказать 

несколько слов об их работе?  

 

КАРЛОС РЕЙЕС:  Спасибо, Давид. Организация поддержки адресов ASO 

собирается ежемесячно. Это происходит в первую среду 

каждого месяца. В начале этого года, а точнее в конце 

прошлого года, все ежемесячные заседания Организации 

поддержки адресов ASO теперь открыты для наблюдателей.  
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 В ходе обсуждения я приведу эту информацию, но она 

доступна онлайн в материалах последних организационных 

проверок. Одной из рекомендаций, полученной в ходе этих 

проверок, предлагается, чтобы заседания Организации 

поддержки адресов ASO были открыты для наблюдателей. 

Затем, как я сказал, работа в регионах по разработке 

политики продолжится с использованием листов рассылки и 

участием сообществ региональных интернет-регистратур.  

 

ДАВИД ОЛИВ:  Спасибо, Карлос. Поскольку на этом этапе вопросы 

отсутствуют, давайте перейдем к обсуждению организации 

поддержки национальных доменов, слово Барту Босуинклу 

(Bart Boswinkel). Барт, прошу.  

 

БАРТ БОСУИНКЛ (BART BOSWINKEL): Спасибо, Давид, всем доброго утра. Я хочу 

немного сосредоточить внимание на последней части этого 

слайда, процессе разработки политики. Те из вас, кто 

регулярно посещает эти вебинары, заметит, что возможно, 

впервые на этом слайде показаны два параллельных 

процесса разработки политики, и что ccNSO работает по двум 

этим процессам.  

 Работа, проводимая ccNSO в настоящее время, не совсем 

связана с ICANN68, но это прекрасная возможность 

предоставить вам информацию о текущем положении дел. 

Во-первых, относительно процесса разработки политики 

доменов третьих стран, которая состоит из трех частей. 

Первая по изъятию из обращения национальных доменов 
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верхнего уровня, и рабочая группа только что представила 

свой промежуточный документ, который открыт для 

общественного обсуждения до 10 июля. Если вам интересно и 

вы хотите принять участие в общественном обсуждении, 

можно перейти на страницу общественного обсуждения и 

ознакомиться с ним.  

 Вторая часть, механизм проверки, только начат, и на этом 

этапе уже выполняется миссия поиска фактов для 

определения различных механизмов. Перед переходом к 

детальному обсуждению механизма проверки необходимы 

разработки в отношении решений о делегировании, передаче, 

отзыве и прекращении использования национальных доменов 

верхнего уровня.  

 Здесь ccNSO сталкивается с третьим ccPDP. С учетом 

четвертого вопроса, а именно по интернационализированным 

доменным именам, это только что начато, Совет ccNSO 

принял отчет о неразрешенных проблемах. После ICANN68 

состоится вебинар по представлению объема работ и 

рабочей группы, а также устава рабочей группы. Те, кому 

интересно, могут следить за новостями и смогут посетить 

углубленный вебинар по этому конкретному процессу 

разработки политики. После этого вебинара будет объявлено 

о наборе заинтересованных волонтеров.  

 Сначала вебинар — для получения более глубокого 

представления об этом конкретно процессе разработки 

политики, а затем объявление о наборе волонтеров. 

В частности, этот процесс разработки политики будет 

сосредоточен на механизме выбора строки, и со временем 
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будет заменен процессом быстрого отслеживания и планом 

его реализации после прохождения всего цикла разработки и 

реализации политики.  

 С учетом текущих усилий по разработке политики в ccNSO, 

с учетом конференций ccNSO и вокруг ICANN68, прежде всего 

я хочу обратить ваше внимание на технический день, который 

назначен на понедельник — Давид, вернитесь немного. 

Можно вернуться на один слайд назад? Спасибо. 

В понедельник, вместе с сессиями DNSSEC, в течение всего 

дня, технические и рабочие вопросы для тех, кто 

интересуется этими темами.  

 А затем заседания членов ccNSO. Они распределены на всю 

неделю, одно во вторник, одно в среду и одно в четверг. 

Первое посвящено, как можно видеть, моделям управления 

ccTLD. Первоначально задуманная для ICANN67, эта долго 

ожидаемая тема для обсуждения для понимания сильных и 

слабых сторон различных моделей, и проведение этой 

дискуссии между менеджерами ccTLD является подходящим 

моментом, чтобы вынести эту тему на повестку дня ICANN68.  

 Второе посвящено вопросу DNS во время COVID. 

Это заседание частично сосредоточено и вызвано 

дискуссиями вокруг злоупотребления DNS. Но часть этого 

заседания также посвящена информированию сообщества 

ccTLD и проведению дискуссии между ними о том, как они 

решают рабочие вопросы и о влиянии на их работу COVID-19. 

Например, используют ли они набор сценариев, 

разработанный одной из рабочих групп ccNSO по 

обеспечению бесперебойной деятельности. 
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 Третья сессия, как можно видеть, посвящена ответам на 

вопросы двух приглашенных ccNSO членов Правления 

ICANN — Криса Дисспейна (Chris Disspain) и Найджела 

Робертса (Nigel Roberts). Члены Правления, имеющие в 

прошлом или в настоящем, отношение к ccTLD, также 

приглашаются к участию для ответов на вопросы, а также 

здесь состоится обычное заседание Совета, поскольку оно 

необходимо. Также состоятся два заседания рабочей группы, 

чтобы заинтересовать широкое сообщество в ее работе.  

 Таким образом, это — вся краткая информация, касающаяся 

организации сообщества ccTLDs и ccNSO вокруг ICANN68. 

И снова слово вам, Давид.  

 

ДАВИД ОЛИВ:  Спасибо, Барт, и если есть вопросы по обсуждению, прошу 

задавайте, или сохраните их для ответов на вопросы в конце, 

мы будем рады еще немного поговорить о проблемах ccNSO.  

 К слову, Барт, сейчас идет работа над процессом разработки 

политики, мы без сомнения можем это видеть. В отношении 

Технического дня, эти темы уже находились в центре 

внимания, ранее обсуждались в реальном режиме, как это 

будет происходить в виртуальном режиме?  

 

БАРТ БОСУИНКЛ: Сейчас, как я уже сказал, эти темы выносятся на 

конференцию совместно с рабочей группой DNSSEC, и я 

считаю, что главной темой являются технические вопросы, 

такие как DNSSEC, как различные организации и TLD, а не 

только ccTLD, которые должны поступать с DNSSEC. Таким 
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образом, различные презентации пройдут по этим и другим 

тематикам.  

 Как можно видеть на следующей странице, этот слайд 

содержит порядок проведения Технического дня. Он посвящен 

в основном рабочим и техническим вопросам. Вероятно, он 

будет организован аналогично — впервые для них всех — 

некоему вебинару, где можно будет посмотреть презентации и 

будет выделено время для ответов на вопросы.  

 Надеюсь, что я ответил на ваш вопрос, Давид.  

 

ДАВИД ОЛИВ:  Большое спасибо. Теперь перейдем к Организации поддержки 

доменов общего пользования, и Стивен Чан (Steven Chan), 

руководитель этой группы, поможет нам в этом. Прошу, вам 

слово.  

 

СТИВЕН ЧАН (STEVEN CHAN): Большое спасибо, Давид. Начните демонстрацию моего 

видео, я уверен, что включил его. Итак, я расскажу об 

Организации поддержки доменов общего пользования, группу 

поддержки которой я возглавляю.  

 Начнем отсюда сверху, с процесса разработки политики 

последующих процедур, применимым к новым gTLD, сейчас 

идет работа над проектом окончательных рекомендаций по 

всем этим вопросам, которая почти закончена. Те, кто в курсе, 

знают, что имеется более 40 этих вопросов.  

 На ICANN68 внимание будет сосредоточено на двух вопросах 

и поиске соглашения по проекту окончательных рекомендаций 
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для этих вопросов, прогнозируемой концепции, а также 

аукционам, в частности, вокруг резолюции частных аукционов.  

 Целью является завершение и затем публикация проекта 

окончательного отчета примерно в конце июля, сразу после 

ICANN68, и главнейшей целью является завершение и 

предоставление окончательного отчета Совету GNSO до 

конца этого года.  

 Для механизмов защиты всех прав во всех процессах 

разработки политики gTLD в середине марта была 

опубликована окончательная версия отчета для 

общественного обсуждения, на который было получено более 

50 комментариев. Персонал потратил некоторое время на 

организацию замечаний в удобном порядке, чтобы 

попытаться помочь рабочей группе эффективно рассмотреть 

все эти комментарии. В настоящее время рабочая группа 

занимается рассмотрением этих комментариев, чтобы помочь 

определить, какое воздействие это может оказать на 

окончательные рекомендации.  

 Темой одной сессии ICANN будет фактически этот процесс 

рассмотрения и его целью остается завершение и 

предоставление окончательного отчета в конце сентября и не 

позднее середины октября 2020 года.  

 В-третьих, Ускоренный процесс формирования политики по 

вопросу регистрационных данных, это второй этап. Внимание 

сосредоточено на критическом маршруте, которым является 

система обеспечения стандартизованного доступа к закрытым 

регистрационным данным gTLD и их раскрытия, или SSAD. 

Выполняется поиск окончательных рекомендаций путем 
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решения так называемых «жизненно важных» вопросов, 

поднятых членами группы EPDP. На данный происходит поиск 

группы, которая захочет взять это на себя.  

 Рабочая группа предполагает закончить свою работу к 

11 июня и понимает, что потребуется немного 

дополнительного времени для принятия решения и 

предоставления окончательного отчета по этому пункту 

критического пути SSAD, поэтому нацелены на конец июля 

или, что я считаю более приемлемым, не позже конца июля.  

 Итак, хотя группа фактически не планирует проводить встречу 

во время ICANN 68, именно на своем последнем проведенном 

заседании они фактически решили отложить пару 

заседаний — одно в понедельник и одно во вторник.  

 И, наконец, относительно работы с другими GNSO и Советом, 

пара двусторонних совещаний Совета GNSO, а затем также с 

Советом ccNSO и Правлением ICANN. Также, как всегда, 

открытая конференция Совета GNSO, где выбор тем 

включает голосование по запросу на выпуск отчета по 

политике смены регистратора. Будет обсуждаться итоговый 

отчет CCWG по поступлениям от аукционных продаж новых 

gTLD, дискуссия относительно следующих этапов CCWG по 

рабочему потоку подотчетности два, следующие этапы в 

отношении GNSO. Также будет обсуждаться рабочий план 

Совета GNSO. Имеется понимание, что возможности GNSO и 

сообщества превышают 100%, если реально взглянуть на 

объем работ, который Совет рассматривает начать в 

ближайшем будущем.  

 Итак, на этом разрешите мне закончить.  
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ДАВИД ОЛИВ:  Спасибо, Стив. Если есть вопросы к Стиву и работе GNSO, 

прошу вынести их на обсуждение или воспользоваться 

возможностью задать их в конце.  

 Согласно плану работ, Стив, несомненно можно заметить 

активную работу Совета и рабочих групп по процессу 

разработки политики. Что касается двухсторонних совещаний 

для обмена информацией между Советом GNSO и остальными, 

какие вопросы обычно поднимаются и цель этих сессий?  

 

СТИВЕН ЧАН:  Хороший вопрос Давид, благодарю за вопрос. Я коротко 

упомянул о паре двусторонних совещаний между Советом 

GNSO и парой других групп. Во-первых, это двустороннее 

совещание с Советом ccNSO. В этом конкретном случае в 

повестке дня был один вопрос. Небольшая историческая 

справка. Правление ICANN предложило ccNSO и GNSO 

принять во внимание рекомендации отчета в отношении 

вариантного домена верхнего уровня при разработке своих 

соответствующих политик по определению и управлению 

вариантами интернационализированных доменных имен. Это 

фактически относится к четвертому ccPDP, упомянутому 

Бартом немногим ранее.  

 Целью этого совещания и выбором его темы является 

обсуждение наших соответствующих контрольных сроков, 

подходов, и рассмотрение возможных способов координации 

работы между двумя группами.  

 Другое совместное совещание с Правлением ICANN. 

Рассматривались одновременно три темы, с основной темой 
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вокруг рекомендаций по политике GNSO, принятых Советом 

GNSO и находящихся на текущем рассмотрении Правления. 

Таким образом, это конкретно касалось рекомендаций от 

пары процессов разработки политики, связанных с 

межправительственными организациями и защитой их имен. 

Это связано как с пониманием превентивных мер, так и с 

пониманием целесообразности их имен. Целью, с точки 

зрения Совета, является понимание статуса этих 

рекомендаций, следующих этапов и что можно сделать 

фактически, чтобы помочь Правлению в рассмотрении 

рекомендаций и принятии окончательной резолюции.  

 В двух других темах Совет постарался обсудить с Правлением 

основные намерения Правления ICANN в отношении 

следующих этапов и фактический статус проекта модели 

привлечения многих заинтересованных сторон. Затем, просто 

очень быстрое и краткое обсуждение темы борьбы со 

злоупотреблениями DNS. Быстрое, поскольку Совет 

осведомлен о значительном объеме работы, выполненной 

сообществом, особенно на ICANN68, и целью являлось просто 

выйти на один уровень понимания между Советом и 

Правлением. На этом разрешите мне закончить. Спасибо.  

 

ДАВИД ОЛИВ:  Большое спасибо, Стив. Теперь я передаю слово Хайди 

Ульрич (Heidi Ullrich) из консультативного комитета At-Large и 

сообщества At-Large. Хайди, прошу.  
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ХАЙДИ УЛЬРИЧ (HEIDI ULLRICH): Да, спасибо, Давид. Приветствую всех, я возглавляю 

группу поддержки сообщества At-Large. Просто отмечу, что 

ALAC включает 15 членов консультативного комитета At-Large и 

сообщества At-Large, включая ALAC, на данный момент 

состоящей из 243 структур At-Large и 136 индивидуальных лиц, 

разделенных на пять региональных организаций At-Large.  

 Начну с небольшого обзора работ ICANN68 и At-Large, они 

запланировали 10 сессий во время ICANN68, пять из них 

будут посвящены ключевым важным для At-Large вопросам 

политики, и на всех из них будут присутствовать докладчики 

не только от At-Large, но и от всего сообщества ICANN, 

организации ICANN и другие эксперты. Вкратце ознакомлю 

вас с этими темами.  

 Как обычно, комитет At-Large собирается начать с 

приветственной сессии в понедельник и предоставить обзор 

всех сессий At-Large, а также других сессий на этом заседании. 

Затем, во вторник, одно из последних заседаний будет 

посвящено подведению итогов, включая сессию с участием от 

ICANN Йоран Марби (Göran Marby), Председателя Правления 

ICANN Маартена Боттермана (Maarten Botterman) и вице-

президента Леона Санчеса (León Sánchez).  

 Так как региональные организации At-Large являются 

неотъемлемой частью сообщества At-Large, две 

региональных сессии будут посвящены связанным с RALO 

мероприятиям и вопросам. Затем в конце состоится открытое 

публичное мероприятие для всего сообщества ICANN, 

о котором я расскажу немного позже.  
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 Давайте перейдем к вопросу политики. At-Large проведет две 

сессии по борьбе со злоупотреблениями DNS, обе будут 

посвящены вызовам, с которыми сталкиваются 

индивидуальные пользователи интернета. Давайте вернемся 

к последнему слайду, пожалуйста, Марьям. Спасибо.  

 Первая сессия по борьбе со злоупотреблениями DNS будет 

посвящена COVID-19 и проблемам конечных пользователей и 

состоится в понедельник. На этой сессии обсудят проблемы 

индивидуальных пользователей во всем мире во время 

пандемии COVID-19, включая дезинформацию, здоровье 

населения и вопросы контроля.  

 Вторая сессия по вопросам политики по борьбе со 

злоупотреблениями DNS, посвященная установке 

приемлемого порога, состоится в среду. На этой сессии 

планируют провести открытое обсуждение того, позволит ли 

установка порога злоупотребления сторонам, связанным 

договорными обязательствами, свободно использовать 

необходимые, по их мнению инструменты, чтобы удержать 

свой процент злоупотребления ниже согласованного порога.  

 После этого должна состоятся другая сессия по вопросам 

политики обязательств по обеспечению общественных 

интересов, или PIC, где PIC обсудят процессы решения 

споров, и как сделать их правильными. Эта сессия начнется с 

учетом того, что имеется практически всеобщее мнение о том, 

что изменения в PIC и в PIC DRP являются необходимыми. 

Участники публичной дискуссии из сообщества IP, 

исполнительных органов ICANN, сообщества конечных 
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пользователей и гражданского общества обсудят, как должны 

выглядеть такие изменения.  

 Затем состоится другая сессия по расширению круга новых 

кандидатов gTLD. Сессия состоится во вторник. Она будет 

посвящена поиску возможных путей расширения профиля 

кандидатов, чтобы включать больше сообществ и кандидатов, 

требующих поддержки. Также будет рассмотрено 

предложение SubPro для проверки возможных действий по 

расширению круга кандидатов во время следующего раунда.  

 Наконец, на последней сессии по вопросам политики, будет 

рассмотрено универсальное принятие 

интернационализированных доменных имен в рамках 

многоязычной заинтересованности, снова с точки зрения 

конечных пользователей, и на этой сессии будет проверено 

текущее состояние участия конечных пользователей в 

отношении многоязычного интернета с особым акцентом на 

IDN и универсальное принятие.  

 Также планируется рассмотреть совершенно уникальный 

подход At-Large к эффективному использованию конечных 

пользователей, их организаций и их сообществ в таких 

мероприятиях, как информирование, мероприятия по 

устранению недостатков и осведомленность, разработанный 

для IDN и универсального принятия.  

 Перейду к региональным мероприятиям, которых, как я 

сказала, будет два. Африканское сообщество традиционно 

проводит свои собрания на встрече AFRALO-AfrICANN, чтобы 

обсудить региональные вопросы и подготовить совместное 

заявление. В этот раз они собираются обсудить тему 
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повышения отказоустойчивости сообщества ICANN перед 

лицом стихийного бедствия.  

 Затем, второе региональное собрание руководящей группы 

состоится во вторник, извините, в среду, его только что 

перенесли. Оно будет посвящено дальнейшему обновлению 

результатов исследования, проведенного на саммите 

участников At-Large, а также рассмотрению информации на 

2021 финансовый год и планов взаимодействия.  

 В конце, как я сказала, состоится открытое публичное 

мероприятие для всего сообщества ICANN. Оно будет 

проходить в развлекательной форме и посвящено некоторым 

вопросам, основанным на истории ICANN и, возможно, 

некоторым акцентам ICANN68, поэтому просим 

присоединится к участию в нем. Это будет в четверг, одна из 

последних сессий. Можно, пожалуйста, перейти к 

следующему слайду. Спасибо.  

 Здесь показана подготовка к сессиям ALAC и At-Large.  

At-Large впервые проводит несколько подготовительных 

сессий, все можно будет послушать в записи, они все пройдут 

в большом рабочем пространстве At-Large для подготовки. 

Они охватывают At-Large 68, и следует отметить, что это 

чудесный способ узнать обо всех сессиях, в которых вы 

сможете принять участие. Затем также пройдет сессия по 

борьбе со злоупотреблениями DNS и точке зрения конечного 

пользователя, универсальному принятию, как оно влияет на 

конечных пользователей.  

 Повторю, наконец, что вся информация о At-Large находится 

в этом рабочем пространстве на этом слайде. Это списки 
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множества сессий, а также других мероприятий, проводимых 

в сообществе At-Large. Теперь перейдем к обсуждению и 

после этого к GAC.  

 

ДАВИД ОЛИВ:  Спасибо, Хайди. Если у кого-то есть вопросы по текущему 

обсуждению, будьте кратки. Можете дать краткую 

информацию по состоянию проверки At-Large и мероприятий 

ATLAS III?  

 

ХАЙДИ УЛЬРИЧ:  Да, большое спасибо, Давид, очень своевременный вопрос. 

At-Large собирается представить итоговые отчеты о 

выполнении рекомендаций по результатам проверки At-Large 

в конце июня. Это третий и итоговый отчет, который отвечает 

на восемь вопросов проверки At-Large. 

 Частью этой проверки стал третий саммит At-Large, 

состоявшийся во время ICANN 66. Этот саммит вынес на 

повестку дня несколько вопросов проверки At-Large. Этот 

отчет только что выпущен и мы можем поместить ссылку на 

него в обсуждение прямо сейчас, это итоги проверки, анализ 

всех результатов проверки, а также некоторые рекомендации 

по результатам анализа, посвященные ключевым областям 

мероприятий после ATLAS, включая политику, 

информирование и взаимодействие, наращивание 

потенциала и операционную деятельность. 

 Сейчас проводится множество мероприятий. Спасибо, Давид. 
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ДАВИД ОЛИВ:  Спасибо, Хайди. Теперь мы переходим к отчету 

Правительственного консультативного комитета, который 

представит Роб Хоггарт (Rob Hoggarth). Роб, вам слово. 

 

РОБ ХОГГАРТ (ROB HOGGARTH): Большое спасибо, Давид. Всем добрый день. Большое 

спасибо за возможность поделиться с вами некоторыми 

планами GAC на ICANN68. Разрешите также кратко озвучить 

для вас некоторые вопросы по мероприятиям GAC на форуме 

по формированию политики. На меня возложена общая 

ответственность за поддержку GAC, но я являюсь членом 

значительно более многочисленной группы. Хочу 

поблагодарить моих коллег, которые сегодня участвуют в 

телеконференции, Гультен Тепе (Gulten Tepe), Джулию 

Шарволен (Julia Charvolen), Бенедета Росси (Benedetta Rossi) 

и Фабьен Бетремье (Fabien Betremieux). Обычно я с 

удовольствием делаю это персонально лицом к лицу, но 

пропустил эту возможность как на ICANN67, так и сейчас на 

ICANN68. Но я рад, что еще могу это сделать. 

 Планирование GAC для ICANN68 фактически началось еще с 

ICANN67 на основе ряда сделанных выводов. Множество 

ваших членов GAC участвуют в данной телеконференции, и 

многие из вас, кто посетил сессии GAC знают, что у GAC 

очень активный список мероприятий на ICANN67. Мы 

извлекли несколько важных уроков в отношении 

операционной деятельности.  

 Один из них, это способность концентрироваться, особенно у 

различных участников и наблюдателей. Одним из факторов, 

упущенных нами при планировании ICANN67, было, во-



Подготовительные сессии ICANN68 – Вебинар по формированию политики RU 

 

Стр. 21 из 34 

 

первых, отсутствие перерывов между сессиями, и многие 

сессии продолжались час или полтора без перерыва. Поэтому 

они создавали реальные трудности с точки зрения 

концентрации и участия, и мы надеемся реально улучшить 

эту ситуацию на ICANN68.  

 Кроме этого, языковые возможности были очень заметной 

проблемой для упомянутых участников. Хотя GAC смогла 

обеспечить синхронный перевод на французский и испанский 

на ICANN67, участники желают видеть больше возможностей 

для участия с более широким выбором языков. Наконец, 

я знаю, что все сообщество испытывает также трудности, 

связанные с различными временными поясами.  

 В результате извлеченных уроков, для ICANN68 GAC 

планирует реализовать несколько вещей. Во-первых, вместо 

уменьшения количества сессий, его увеличили примерно на 

20% с 15 до 18 сессий, но это сделано за счет сокращения 

продолжительности сессий. Благодаря громадным усилиям и 

планированию наших заседаний коллегами по группе, мы 

запланировали перерывы между всеми пленарными сессиями 

GAC. В результате не только уменьшится период 

концентрации участников. Они получат возможность встать и 

прогуляться немного после или между сессиями.  

 Честно, как многие знают, потребовалось немного больше 

времени, чтобы настроить приложение CRN и подготовить 

несколько потоков перевода.  

 Также мы опять проводим ежедневные брифинги, которые GAC 

начала проводить на ICANN67. Это, в первую очередь, 

предназначено для членов GAC. Те, кто желает подремать или 
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просто не может работать 24 часа в сутки — а кто из нас 

может? — будет иметь возможность взять перерыв, перемотать 

время назад, чтобы узнать, что произошло во время последнего 

дня совещаний и что запланировано на следующий. 

 Наконец, я считаю большой переменой то, что многие из вас, 

как члены сообщества, начали изучать, а GAC достаточно 

быстро приняла, расширение зоны обслуживания заседаний и 

определенное значительное смещение календаря и времени. 

Многие из нас шутят, что открытая конференция GAC на 

ICANN68 фактически началась две недели назад. Мы провели 

несколько вебинаров в записи, включая взаимодействие с 

сообществом ccNSO. Мы также поработали с многими 

руководящими группами из других сообществ, поэтому 

руководящие группы GAC, ALAC, GNSO и ccNSO получили 

дополнительное время для планирования и обсуждения 

вопросов взаимного интереса. 

 Дополнительно, мы планируем дальнейшие сессии и 

вебинары после конференции ICANN68, чтобы учесть 

некоторые их этих вопросов, поскольку из-за сократившегося 

времени вопросы взаимодействия, а также множество 

рабочих сессий GAC, должны быть, к сожалению, 

запланированы в календарь с временным сдвигом.  

 С точки зрения конкретных вопросов — и мы переходим к 

следующему слайду — GAC основное внимание уделяет 

форуму формирования политики, где будет три больших 

вопроса. Это следующие раунды новых gTLD, WHOIS и 

политики и вопросы защиты данных, а также обсуждение 

борьбы со злоупотреблениями DNS. Планируется три 
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отдельных сессии в отношении последующих раундов новых 

gTLD, две разных сессии для обсуждения борьбы со 

злоупотреблениями DNS и WHOIS и защиты данных, хотя в 

календаре запланирована только одна сессия, рабочая группа 

общественной безопасности GAC поддерживает активный 

состав неформальных обсуждений и совещаний с группами 

других сообществ, и я знаю многие ваши группы на этой 

телеконференции собираются участвовать в этих дискуссиях. 

Повторю, это попытка эффективнее использовать имеющиеся 

возможности.  

 В отношении других вопросов, многие из них возникали 

непосредственно перед конференцией ICANN68. GAC либо 

предоставит ссылки, и определенно уже имеется 

значительный объем электронной почты и переговоров, на 

множество рабочих вопросов ICANN, включая итоговый отчет 

ATRT 3, который упомянут GAC более 300 раз. Определенный 

интерес сообщества вызвали дискуссии о совершенствовании 

модели с участием многих заинтересованных сторон. Только 

на прошлой неделе состоялся прекрасный подготовительный 

вебинар по этому вопросу.  

 GAC является организацией-учредителем усилий кросс-

сообщества по поступлению от аукционных продаж. 

На данный момент этот вопрос рассматривается, и поэтому 

ведутся дискуссии. Наконец, видимо после ICANN68, это 

оставит большой след, реализация рабочего потока 2. 

Персонал поддержки определил свыше 40 конкретных 

операционных вопросов, которые GAC должна рассмотреть 

для реализации в течение следующих месяцев и года, чтобы 

решить эти вопросы подотчетности.  
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 Такая насыщенная повестка дня. Я предлагаю посетить веб-

страницу GAC, страницу календаря, для получения 

информации о конференции ICANN68. Я помещу копию 

ссылки в эти слайды. Вот. Прошу вас посмотреть это. Здесь 

вы получите основную информацию, на этой веб-странице 

имеются материалы о различных сессиях. Это хороший 

ресурс обо всех этих сессиях, которые вам будет интересно 

посетить.  

 В конце, как обычно я говорю, скучаю по многим из вас, и жду, 

когда можно будет встретится лицом к лицу. Мечтаю о 

возможности сделать это, если не в этом 2020 году, то 

однажды в будущем. Теперь я буду рад ответить на любые 

вопросы в обсуждении. Давид, если кто-то хочет быть 

модератором, прошу ответить по электронной почте или 

личным сообщением, буду рад за ответ. Большое спасибо. 

 

ДАВИД ОЛИВ:  Спасибо, Роб. Вы бы не могли сказать пару слов о подготовке 

коммюнике GAC в таких ситуациях? 

 

РОБ ХОГГАРТ: Большое спасибо, Давид, что подняли этот вопрос. По моему 

мнению, одно из того, что может продемонстрировать GAC на 

ICANN67, и считаю, будет продемонстрировано на ICANN68, 

это способность комитета продолжать вполне исправно 

функционировать в виртуальной среде. Коммюнике GAC 

является прекрасным примером этого. Мы способны работать 

с руководящей группой GAC и членами GAC для составления 

коммюнике, по результатам ICANN67, которое широко 



Подготовительные сессии ICANN68 – Вебинар по формированию политики RU 

 

Стр. 25 из 34 

 

использует инструменты взаимодействия для удаленного 

участия.  

 Как многие знают, коммюнике уже в основном подготовлено в 

реальном времени на конференции. Так на это значительное 

время было использовано в порядке дня ICANN67 и, повторю, 

мы потратили более 5 часов времени сессии на ICANN68 для 

GAC, чтобы посвятить этому время и силы.  

 В ходе работ находится одно изменение, которое многие из 

вас, думаю, заметили из-за виртуальной среды, это займет 

немного больше времени, чтобы опубликовать и изготовить 

документ. В отношении вопроса часовых поясов, состоялось 

последнее заседание руководящей группы GAC, это 

заседание состоится снова, спустя период от 24 до 36 часов, 

с целью обеспечить, чтобы все члены GAC имели 

возможность просмотреть коммюнике перед его публикацией 

и предоставить дополнительные комментарии.  

 Остается только подождать. Повторю, в этот раз для 

предоставления потребуется немного больше времени после 

ICANN68. Спасибо, Давид. 

 

ДАВИД ОЛИВ:  Спасибо, Роб. Теперь перейдем к Консультативному комитету 

системы корневых серверов и прошу, Озан Сахин (Ozan 

Sahin), слово вам. 
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ОЗАН САХИН (OZAN SAHIN): Спасибо, Давид. Привет из Стамбула, Турция, с новостями 

от Консультативного комитета по системе корневых серверов, 

или RSSAC.  

 Сначала хочу рассказать о некоторых публикациях и 

мероприятиях, которыми был занят RSSAC после ICANN67. 

В марте 2020 года RSSAC опубликовал RSSAC047, 

консультативные заключения RSSAC по показателям 

корневых серверов интернета и системы корневых серверов.  

 Эта публикация — результат работы рабочей команды по 

показателям, созданной в начале 2019 года. Этой рабочей 

команде было поручено определить измерения, показатели и 

пределы для отдельных операторов корневых серверов, 

а также для всей системы в целом, внешние переменные 

показатели, свидетельствующие о работоспособности 

системы корневых серверов, правильном и своевременном 

обслуживании запросов.  

 Эта рабочая команда добилась существенного прогресса на 

совещаниях RSSAC в 2019 году и улучшала свою работу во 

время сессий открытых заседаний ICANN и телеконференций. 

Консультативные заключения опубликованы в марте 

2020 года. Консультативные заключения включены в 

RSSAC037, являющейся важной публикацией RSSAC, 

и фактически являются предлагаемой моделью управления 

системой корневых серверов DNS. Ее целью является 

информировать о работе по развитию системы корневых 

серверов, выполняемой рабочей группой по управлению 

системой корневых серверов.  
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 Показатели и пределы, определенные в этих консультативных 

заключениях также являются вкладом RSSAC в этот процесс.  

 Затем в апреле 2020 года мы увидели другую публикацию 

RSSAC, RSSAC049, заявление RSSAC о присоединении к 

наделенному полномочиями сообществу, это еще один вклад 

RSSAC в процесс развития системы корневых серверов.  

 В этой публикации RSSAC заявляет, что сообщество RSO, 

сообщество операторов корневых серверов, становятся 

членами наделенного полномочиями сообщества как часть 

идущего процесса развития системы корневых серверов. 

Можно следующий слайд, Марьям? Спасибо.  

 Затем в мае 2020 года RSSAC публикует другое заявление, 

RSSAC050, заявление RSSAC об идентификации операторов 

корневых серверов. Это заявление обновляет существующую 

схему комитета идентификации операторов корневых 

серверов. В заявлении также указывается, что лучшим 

способом идентифицировать RSO является использование 

названия организации. Для сохранения ясности при 

обсуждении технических вопросов можно использовать 

полную метку (например, a.root-servers.net) и, при 

необходимости, соответствующие адреса IPv4 и IPv6.  

 Как предполагают рабочие процедуры RSSAC, RSSAC 

пересматривает некоторые свои публикации и обновляет их, 

при необходимости, путем создания новой версии этой 

публикации. После ICANN67 RSSAC обновила некоторые 

свои публикации, [а именно] RSSAC026 Лексикон RSSAC, 

RSSAC002 Консультативные заключения по измерениям 



Подготовительные сессии ICANN68 – Вебинар по формированию политики RU 

 

Стр. 28 из 34 

 

системы корневых серверов и RSSAC023 История системы 

корневых серверов.  

 Кроме этого, RSSAC предоставила исходные данные для 

ответа на два комментария общественного обсуждения 

опубликованных заявлений. Как видно на этом слайде, этими 

двумя ответами на комментарии сообщества были второй 

проект отчета группы по анализу безопасности, стабильности 

и отказоустойчивости и проект Стратегического плана 

Организации по открытым техническим идентификаторам на 

2021-2024 финансовые годы.  

 И последнее на этом слайде — RSSAC за этот период 

создала две новых рабочих команды Групп подготовки 

RSSAC. Позвольте рассказать о первом на этом слайде. 

Система услуг корневой зоны DNS имеет свыше тысячи 

развернутых экземпляров по всему миру с целью 

предоставить быстрые и надежные услуги для всего 

интернета.  

 Однако в мире все еще существуют некоторые части 

интернета, где уровень услуг не так хорош как в других. 

Поэтому RSSAC хочет иметь инструмент или набор 

инструментов, позволяющих легко измерять местную 

перспективу RSS в различных точках интернета, вот почему 

этот инструмент рабочей команды, вместе с рабочей 

командой локальной перспективы системы корневых 

серверов, были созданы RSSAC.  

 И я упоминал ранее в этой презентации важную публикацию 

RSSAC RSSAC037 Предлагаемая модель управления для 

системы корневых серверов DNS. В этой публикации RSSAC 
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отметил 11 принципов, и операторы корневых серверов 

обязаны предоставлять точные и надежные услуги корневой 

зоны DNS в соответствии с этими 11 принципами. 

 Цель другой рабочей команды на этом слайде выявлять и 

устранять нарушающих правила операторов корневых 

серверов, проверять сценарии, по которым RSO, или кто-либо 

действующие как RSO [неразборчиво] данные зоны или иным 

образом нарушающих любой из 11 принципов, отмеченных в 

RSSAC037.  

 Обе рабочие команды провели свое третье совещание в 

июне. Ожидается, что они закончат свою работу в начале 

2021 года. 

 Последний слайд, Марьям. Спасибо. Как видно на этом 

слайде, RSSAC не проводит каких-либо сессий на ICANN68, 

но члены RSSAC все-же будут принимать участие в ICANN68 

и внесут свой вклад на некоторых сессиях, включая 

совещание DNSSEC в понедельник.  

 Также, если вам интересно почитать о системе корневых 

серверов или RSSAC, на слайде можно легко прочитать, 

очень полезно, даже для участников без технической 

подготовки. Если захотите увидеть полный список публикаций 

RSSAC, перейдите на веб-страницу RSSAC и вы найдете его 

здесь. 

 Напоминаю еще раз, эта презентация доступна на веб-сайте 

подготовительных сессий, таким образом можно получить 

доступ к этим ссылкам.  
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 Теперь я сделаю паузу на вопросы или комментарии 

относительно RSSAC в обсуждении, а затем продолжу 

[неразборчиво]. Спасибо.  

 

ДАВИД ОЛИВ:  Спасибо, Озан. Не могли бы вы кратко пояснить роль группы 

подготовки RSSAC и хода выполняемых им работ в целом? 

 

ОЗАН САХИН:  Спасибо, Давид. RSSAC состоит из представителей от 

12 операторов корневых серверов, и каждый из них может 

назначить своего заместителя. Также имеется несколько 

представителей от структур в системе доменных имен.  

 Если посмотреть на группу подготовки RSSAC, любой, 

кто считает, что он сможет внести вклад в работу RSSAC, 

может подать заявку на членство в группе подготовки RSSAC. 

После одобрения RSSAC они становятся членами.  

 Группа подготовки RSSAC сейчас включает 100 членов, и эти 

члены фактически имеют массу экспертных знаний по DNS 

для улучшения работы RSSAC. Я, например, упомянул 

несколько рабочих команд, созданных RSSAC, в моей 

презентации — фактически, члены группы подготовки RSSAC 

могут предварительно зарегистрироваться для работы в этих 

рабочих командах — и когда RSSAC создает консультативные 

заключения или заявления по результатам работы этой 

рабочей команды, имена этих членов группы подготовки 

RSSAC также будут указаны в конце этих документов. 

Надеюсь, я ответил на ваш вопрос. 
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ДАВИД ОЛИВ:   Большое спасибо, Озан. Теперь мы переходим к нашему 

последнему докладчику Даниэль Резерфорд (Danielle 

Rutherford), который расскажет о Консультативном комитете 

по безопасности и стабильности. Даниэль, вам слово. 

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД (DANIELLE RUTHERFORD): Спасибо, Давид. Всем привет, 

я собираюсь рассказать о трех документах, недавно 

опубликованных SSAC.  

 Первый это SAC 109, Трудности DNS поверх HTTPS и DNS 

поверх TLS, обычно называемых DoH и DoT. В этом отчете 

SSAC исследует две технологии шифрования DNS и 

трудности, преимущества, возможные опасения четырех 

различных групп людей. В отчете SSAC пришла к некоторым 

решениям высокого уровня относительно DoH и DoT, они не 

содержат каких-либо рекомендаций Правлению ICANN.  

 Следующие два документа — это ответы SSAC на последнее 

возможное общественное обсуждение внутри ICANN. 

Сначала начнем с SAC 110. Это комментарии SSAC к проекту 

отчета второй группы по анализу безопасности, стабильности 

и отказоустойчивости (SSR 2). В SAC 110, SSAC выражает 

свое опасение относительно большого количества 

рекомендованных компонентов, содержащихся в проекте 

отчета, а также исходных соображений и измеримости 

рекомендаций. SSAC отметила, что группа по анализу SSR 2 

может захотеть рассмотреть дальнейшую консолидацию и 

приоритизацию этих вопросов, чтобы сделать итоговый отчет 

сильнее. Марьям, следующий слайд, пожалуйста.  
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 Наконец, SAC 111, комментарий SSAC на первоначальный 

отчет Временной спецификации, или gTLD, регистрационных 

данных для второго этапа EPDP. В этом комментарии SSAC 

выразило определенные опасения относительно хода EPDP 

по сравнению с оригинальным уставом. Отчет содержит 

несколько комментариев по конкретным рекомендациям, 

содержащимся в первоначальном отчете, и заканчивается 

четырьмя рекомендациями группе EPDP и Совету GNSO 

относительно итогового отчета.  

 В настоящее время SSAC имеет рабочую команду по 

обсуждению злоупотреблением DNS и успешно работает в 

направлении расширения концепции снижения числа жертв 

злоупотребления. Дальнейшую информацию о работе наших 

рабочих команд можно получить, присоединившись во 

вторник к открытой конференции SSAC сообщества ICANN. 

Последний слайд, пожалуйста.  

 Для подготовки сессий ICANN68 SSAC не требуется 

обязательной подготовки к любым мероприятиям SSAC, 

которые пройдут на следующей неделе. Заседание по поводу 

DNSSEC и безопасности, а также оба пленарных заседания 

по злоупотреблению DNS в понедельник, являются 

открытыми для всех, кто интересуется этими темами. Если 

кому-то требуется какая-либо базовая информация по SSAC 

перед открытой конференцией во вторник, приглашаем 

свободно посетить наш веб-сайт по представленной на 

слайде ссылке. Здесь можно найти информацию о структуре 

SSAC, текущих членах SSAC и все публикации SSAC на 

данное время.  
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 В конце отмечу, что SSAC опубликовала SAC 105, DNS и 

интернет вещей в конце июня. Этот отчет доступен для всех, 

кто заинтересован немного прочитать по этой теме перед 

пленарным заседанием во вторник, но для посещения этого 

заседания вообще не требуется основных технических 

знаний. Спасибо. Опять вам слово, Давид. 

 

ДАВИД ОЛИВ:  Спасибо, Даниэль. Что касается работы SSAC, мы готовы 

поработать на пленарной сессии по интернету вещей. 

Что касается семинара DNSSEC, он требует значительных 

технических знаний или открыт для обучения всех? 

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД:  Он открыт для всех, кто интересуется темой DNSSEC и 

вопросами безопасности в DNS. Все, кто заинтересован в 

развитии тем DNSSEC и безопасности, связанных с 

потенциальной компрометацией DoH и DoT, влиянием на 

инфраструктуру открытых ключей, или RPKI, и другими 

связанными с маршрутизацией в интернете вопросами, 

приглашаются к участию. Особенно приветствуются 

сотрудники регистратур, регистраторов и интернет-

провайдеров, занимающие технические должности или 

должности, связанные с эксплуатацией и стратегическим 

планированием. Спасибо. 

 

ДАВИД ОЛИВ:  Большое спасибо, Даниэль. Также, конечно, это усилия 

команды из 34 членов группы поддержки политики. 

Я благодарю их за упорный труд.  
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 Теперь переходим к ответу на вопросы. Поднимите руку, и мы 

включим микрофон и посмотрим как это будет работать. 

Также благодарим устных переводчиков за их работу.  

 Если нет, конечно, можно набрать вопрос с клавиатуры. Есть 

еще комментарии или вопросы? Если набрать вопрос в 

обсуждении, мы также сможем его прочитать. Будьте добры, 

следующий слайд. 

 Теперь давайте продолжим работу по оставшимся записям и 

слайдам этого вебинара, который будет размещен на веб-сайте 

ICANN. К тому же, это послужит для вас дополнительным 

ресурсом. Мы также подготовили другие документы, чтобы 

отметить темы для ICANN68 в предварительном отчете о 

политике, и следующий отчет будет содержать подробные 

результаты и ход выполнения работ. Эти два документа по 

ссылке для подготовки к ICANN68.  

 На этом мы хотим поблагодарить всех за участие, за 

потраченное время и будем рады приветствовать вас на 

виртуальном форуме по формированию политики ICANN68, 

который начнется на следующей неделе.  

 На этом я хотел бы пожелать всем хорошо провести вечер, 

день или утро, в зависимости от того, где вы находитесь. 

Спасибо за участие и работу с ICANN. Спасибо. 

 

МАРЬЯМ БАКОШИ (MARYAM BAKOSHI): Большое спасибо.  

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


